



Attaches familiales en Côte d'Ivoire (Adresses exactes): \_\_\_\_\_  
(Family connections in Ivory Coast (Addresses))

Références dans le pays de résidence (Adresses exactes): \_\_\_\_\_  
(References in the country of applicants's residence (Addresses))

Indication précise du lieu d'entrée en Côte d'Ivoire: \_\_\_\_\_  
(Please indicate port of entry)

Indication de vos adresses exactes en Côte d'Ivoire pendant votre séjour: \_\_\_\_\_  
(Please indicate your exact addresses in Ivory Coast during your stay there)

Comptez-vous installer en Côte d'Ivoire un commerce ou une industrie? \_\_\_\_\_  
(Do you intend establishing a business or industry in Ivory Coast?)

Où comptez-vous vous rendre en sortant de Côte d'Ivoire? \_\_\_\_\_  
(Where do you intend proceeding to when leaving Ivory Coast?)

Vous engagez-vous à n'accepter aucun emploi rémunéré ou au pair durant votre séjour en Côte d'Ivoire, à ne pas chercher  
(Do you undertake during your stay in Ivory Coast not to accept any employment, paid or unpaid, or

à vous y installer définitivement et A QUITTER LE TERRITOIRE IVOIRIEN A L'EXPIRATION DU VISA qui vous sera  
to try to settle there permanently and to leave Ivory Coast territory on the expiration of the visa

eventuellement accordé? \_\_\_\_\_  
(granted to you?)

Ma signature engage ma responsabilité et m'expose, outre les poursuites prévues par la loi en cas de FAUSSE  
(My signature binds me and makes me liable to prosecution in the case of false declaration and to refusal of

déclaration, à me voir REFUSER TOUT VISA A L'AVENIR.  
any visa in the future)

A \_\_\_\_\_ le \_\_\_\_\_ 19\_\_\_\_  
Signature

AMBASSADE DE COTE D'IVOIRE  
A LONDRES

Numéro du visa: \_\_\_\_\_  
Nature du visa: \_\_\_\_\_  
Date de délivrance: \_\_\_\_\_  
Date d'expiration: \_\_\_\_\_  
Nombre d'entrées autorisées: \_\_\_\_\_  
Durées de chaque séjour: \_\_\_\_\_

Tax Perçue

**AVIS IMPORTANT**

Il est interdit au titulaire du présent visa de  
s'installer en République de Côte d'Ivoire  
ou d'y exercer une activité autre que  
celle qu'il a déclaré y venir exercer.

Londres, le \_\_\_\_\_